
様式２
令和４年度 第２回学校評議員会 会議録

開催日時 令和 ５年 ２月 ２７日(月) 16:30～ 18:00
会場 北海道滝川高等学校 校長室
出席者数 学校評議員 ５名 学校職員 ５名
出席者名 学校評議員 校 長、教頭(全日制)、教頭(定時制)、

尾崎敦、春田淳一、岡田理恵、 事務長、主幹教諭
中島啓

校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見
校長から今年度の学校経営全体の説明があり、それについて全日制、定時制の教頭から学校評価

をもとに詳しい概況説明があった。
説明事項についての質疑･意見等 【質疑】

１ １年次よりBYODが始まり、タブレット等の紛失などの問
題はなかったのか。
・ 紛失等の問題はないが、一部端末で故障等が出てきて
いる。

２ 全日制の学校評価でSSHに関する評価が低いのはなぜか。
・ 教員の課題意識が高まり、現状に満足せずにさらに向
上させたいという思いからそのような状況になったので
はないか。

３ 大学入試で以前は推薦で入学をする生徒が少ないイメー
ジがあったが、今年度はかなり増えている。学校の方針が
変わったのか。
・ 大学入試制度自体が変化し、推薦入試の定員枠が増え
ている影響ではないか。

４ オンライン等で生徒指導上の問題はなかったのか。
・ 端末の使い方の指導を当然行っているが、その他にも
事例研究等を進めて対応している。

５ 卒業式及び新年度に向けてコロナウイルスへの対応はど
のようになっているのか。
・ 新年度については、この後道教委等から通知をもとに
対応していく。卒業式については、国歌・校歌斉唱の他
に卒業証書授与の際も、呼名をし声を出すのでマスクの
着用をお願いする。

【意見】
１ 課題研究発表会での発表が練習不足だったという話を聞
いている。

上記のとおり会議を開催した。

令和 ５年 ２月 ２８日
北海道滝川高等学校長 古 川 栄 一


